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県道の改善等に関する要望書 

                                                 2023年1月24日 

千葉県知事 熊谷俊人様 

                                            日本共産党千葉県議会議員 加藤英雄 

                                                   日本共産党柏市議会議員団 

 

この間市民の皆さんから寄せられた要望の内、県道に関する要望をまとめました。いずれも切

実な市民の願いですので、誠意ある対応をお願いします。 

以下の具体的項目についてご検討いただき、後日文書にてご回答くださいますようお願いい

たします。 

 

＜県道や歩道の改善・整備＞ 

① 大津川の歩道の草刈りの回数を増やして人や自転車が通れるように。 

② 旭町マミーマートの向かい側から第 6 小学校までの歩道を、UR の用地を前倒しで確保し

て早期整備を。 

③ 豊四季１２７付近（焼肉みっちゃん）の交差点の改善。電柱移設も。おおたかの森病院ま

での間の歩道整備。 

④ 旭町交番から豊四季駅に通じる県道の振動対策（旭町と豊四季台団地の間）と歩道の  

整備（車椅子が通りやすいように） 

⑤ 緑が丘交番と国道 6 号を結ぶトンネルの両サイドの草刈りをしてほしい。 

⑥ 東町交差点の信号待ちのスペースを広げてほしい。（柏・印西線）  

⑦ 白井・流山線の中原 1 丁目付近「ぶぶちゃん」から「エディオン」までの歩道が狭く、電柱

があって通りずらい。歩道の拡幅と電柱移設を。 

⑧ 白井・流山線、酒井根 1－1－12「幸楽苑」の電柱移設と歩道の整備。（一部砂利道にな

っていて自転車が転倒する） 

⑨ 市川・柏線の南増尾交差点（南増尾 7－1－14）の歩道の整備・改善。 

⑩ 松戸・柏線の歩道の整備・改善。（中新宿 1 丁目付近） 

⑪ 我孫子・関宿線、花野井入口バス停付近の歩道改修（歩道に段差があって歩きずらい）  

 

追加項目 

⑫ 白井・流山線酒井根中学校先のマクドナルドから酒井根 2 丁目２０のマツモトキヨシまで

の歩道が段差があったり、斜めになっていて車いすが通りにくいので改修してほしい。 

⑬ 松戸・柏線の千葉銀行から南柏駅へ、右折しやすいように交差点の拡幅を。  


